

## es jeunes d'aujourd'hui transformeront-ils la société actuelle ? - 1/1.

À en juger des articles de France-Jeunes sur le Monde, je commence à croire que les jeunes d'aujourd'hui se posent de sérieuses questions sur les valeurs de la société moderne. Est-ce un sentiment profond ou une simple mode ?

Les jeunes d'aujourd'hui transformeront-ils la société actuelle ?

À en juger des articles de France-Jeunes sur le Monde, je commence à croire que les jeunes d'aujourd'hui se posent de sérieuses questions sur les valeurs de la société moderne. Est-ce un sentiment profond ou une simple mode.

On dit que les jeunes sont l'avenir da la planète. C'est vrai si l'on y va par la logique que nous serons ceux qui formerons le monde de demain par nos votes et notre façon de vivre.

N'avez-vous pas remarqué comme moi que la majorité des articles du journal Internet ont comme thème les politiques internationales et commerciales des grands de ce monde. Ce qui me chicote et me fait peur, c'est que certains se laissent emporter par un faux sentiment nationaliste anti-américain. Bon, je vois déjà ceux qui me brandissent mes 3 articles questionnant sérieusement les Etats-Unis. Tapez Simon-Pierre Landry et vous verrez que je ne suis pas toujours allé de main morte contre les Ricains (c'est comme ça que vous les appelez sur votre continent je crois)! Seulement, est-ce normal que le sujet soit si profondément discuté. Tous ces jeunes, instruits et ayant leurs propres idées reniant certaines des valeurs de leurs parents au profit d'idées environnementales et plus ou moins libérales (au sens politique et non économique).

C'est bien beau de sortir des beaux slogans (ça me fait penser à la chanson des Cowboys Fringants), il n'en reste pas moins que tout ça me fait penser aux années 60. Ces jeunes qui du jour au lendemain, sont passé du "Peace and Love" à une société plus que jamais consommatrice.

J'espère que ces articles représentent la majorité des adolescents car ceux-ci sont fondés sur des preuves tangibles et non pas sur des valeurs insensées (enfin la majorité d'entre eux). Preuve que les jeunes d'aujourd'hui, par l'accès à l'information, sont capable de se faire une opinion intéressante. Il faut cependant faire attention de ne pas tomber dans une folie idéologique, ce qui nous placerait au même niveau qu'Al Quaîda.

Simon-Pierre Landry

P-S Lorsque je remet en cause certaines idées, c'est simplement pour ouvrir le dialogue et non pour provoquer.

Allez, sautez sur vos clavier et répondez !!!